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da wir nun in den letzten Zügen 
mit der Sanierung der Plätze 
liegen, melde ich mich noch mit 
einem kurzen Bericht bei euch:

Nach langen Verhandlungen über 
eine Motorwalze haben wir uns 
entschlossen, sie für die neue Sai-
son anzuschaffen, damit die Plätze 
in Zukunft besser bespielbar sind.
Des Weiteren werden wir nun 
noch eine kleine Frühjahrsaktion 
durchführen, um den Rest der An-
lage sommerfit zu bekommen.

Das war es von meiner Seite, alles 
weitere bei der Jahreshauptver-
sammlung.

Bis dahin eine gesunde und schö-
ne Zeit, ich freue mich auf eine 
schöne Sommersaison!

Euer 2. Vorsitzender 
Dietmar Kunkel

Bericht 1. Vorsitzender / Bericht 2. Vorsitzender

dieser Winter ist  zu Ende gegangen. 
Ich hoffe, alle Clubmitglieder haben 
„Corona“ gut überstanden. 

Die umfangreichen Umbauarbeiten 
auf unseren Plätzen sind erfolgreich 
abgeschlossen worden. Es gab noch 
eine tatsächliche und rechtliche Un-
klarheit in Bezug auf die neue Bereg-
nungsanlage, hier konnte aber eine 
neue vertragliche Rechtsgrundlage 
mit der Eigentümerin des benach-
barten Hausgrundstückes Baisieper 
Str. 116 geschaffen werden mit dem 
Ergebnis, dass die Wasserversorgung 
des Clubs insgesamt nachhaltig gesi-
chert ist.

Leider konnte die Jahreshaupt-
versammlung Corona-bedingt am 
14.02.2021 nicht stattfinden. Wir 
hoffen, dies möglichst bald nach-
holen zu können. Es wird dann sat-
zungsgemäß eine neue Einladung 
erfolgen mit einer – soweit erfor-
derlich – aktualisierten Tagesord-
nung. 

Bis dahin wünsche ich allen Club-
mitgliedern alles Gute und „bleibt 
gesund!“

Herzliche Grüße 
Euer Peter Frowein

Liebe Clubmitglieder,

Liebe Clubmitglieder,

Bericht Leiter Finanzen / Bericht Sportwartin

die Jahreshauptversammlung wurde 
Corona-bedingt verschoben und ich 
bin immer noch im Amt. 

Zur finanziellen Situation unseres 
Vereins möchte ich folgendes be-
richten. Wir haben planmäßig im 4. 
Quartal 2020 ein neues Gesamtdar-
lehen in Höhe von 120.000 Euro bei 
der Volksbank im Bergischen Land 
aufgenommen. Daraus wurden die 
beiden Altdarlehen der Volksbank 
in Höhe von rund 65.000 Euro ab-
gelöst. Das Zusatzdarlehen (55.000 
Euro) sowie der Zuschuss aus dem 
Programm „Moderne Sportstät-
te 2022“ des Landessportbundes 
(48.500 Euro) reichen trotz einer 
Budgetüberschreitung zur Deckung 
der Projektkosten für die Sanierung 
unserer 6 Tennisplätze aus; dies nicht 

zuletzt deshalb, weil ich in Abspra-
che mit Herrn Otto, Volksbank, eine 
gewisse Finanzreserve eingeplant 
habe. Eine neue Motorwalze konn-
te noch angeschafft werden, womit 
sich künftig eine effektive Platzbe-
arbeitung durchführen lässt.
Nach intensiven Nachverhand-
lungen mit dem Sportbund Rem-
scheid wurde uns signalisiert, dass 
wir eventuell noch einen kleinen 
zusätzlichen Zuschuss erhalten 
können. Daran arbeite ich derzeit. 
Drückt die Daumen.
Ich hoffe mit Euch allen, dass wir 
trotz erforderlicher Einschränkun-
gen eine schöne Sommersaison 2021 
erleben können.

Euer Horst Rödig

Liebe Mitglieder,

www.blau-weiss-remscheid.de
Aktuelle Infos finden Sie unter:

nach einem endlos langen Winter ohne Tennis 
hoffen wir nun alle auf eine schöne Außensaison!
Leider fand in den Wintermonaten nur für eine 
kurze Zeit im Oktober Tennis in der Halle statt. So 
blieb uns nichts anderes übrig, als abzuwarten. 
Ich hoffe, ihr habt alle die dunkle Jahreszeit gut 
überstanden!

Im Sommer sind wir bei den Medenspielen mit 
9 Mannschaften plus der Herren-Hobby-Doppel-
runde dabei.

Leider haben sowohl die offenen Herren als auch 
die Damen 30 nicht genügend Spieler/innen ge-
funden, um wieder gemeldet werden zu können. 
Vielleicht schaffen wir es ja 2022 wieder. Unsere 
Damen 55 sind in die Damen 60 gewechselt.

Ich wünsche uns allen auf unserer schönen, mit 
neuen Plätzen ausgestatteten Anlage viel Spaß 
und viele schöne Matches mit vielen bei uns blei-
benden Matchpunkten! 

In eigener Sache 
möchte ich euch noch 
mitteilen, dass ich 
nach der kommenden 
Mitgliederversamm-
lung nicht mehr als 
Sportwartin weiterma-
chen werde. Ich habe 
aber zwei fantastische 
Nachfolgerinnen ge-
funden. Ich bitte euch, 
beide zu unterstützen.

Wir sehen uns hoffent-
lich bald auf unserer 
Anlage, bis dahin wünsche ich euch alles Gute 
und bleibt weiterhin schön gesund!

Eure Silke Redondo

Liebe Clubmitglieder,
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Bericht Leiter Jugend

eine interessante „Corona-Wintersaison“ neigt 
sich so langsam dem Ende entgegen. Wir ha-
ben jetzt Ende Februar und der Trainingsbetrieb 
ruht sei dem 2. November; eine Situation, die für 
meine Tennisschule, aber auch natürlich für alle 
Familien nicht zufriedenstellend ist. Den ersten 
kleinen Lichtblick gibt es mit der Corona-Verord-
nung vom 22. Februar. Diese besagt, dass Sport 
im Freien zu zweit auf Sportanlagen wieder er-
laubt ist.

Ich habe zwar noch nie im Februar draußen Ten-
nis gespielt, aber Corona macht vielleicht auch 
ein bisschen erfinderisch. Wir haben Plätze her-
gerichtet, sodass zumindest Einzel und Einzel-
training bei trockenem Wetter und ordentlichen 
Temperaturen möglich ist. 

Zum jetzigen Zeitpunkt ist leider noch nicht klar, 
ob es überhaupt diesen Winter noch einmal er-
laubt ist, in der Halle zu spielen. Ungewiss ist 
auch, wann das Gruppentraining wieder aufge-
nommen werden kann. 

Was gibt es sonst noch aus der Wintersaison zu 
berichten???

Niklas und ich hatten samstags ein Konditions-
training für unsere Jugend geplant. Angemeldet 
haben sich mehr als 20 Kinder, doch leider konn-
ten die Trainingseinheiten wegen Corona nicht 
stattfinden. Hier konnten wir uns als Alternative 
an den neuen digitalen Möglichkeiten bedienen 
und ab Januar jeden Samstag ein Online-Work-
out anbieten und durchführen.    

Jetzt hoffen wir und sind optimistisch, dass wir 
ab Mai wie üblich das Sommertraining starten 
können und unsere Jugendmannschaften mit 
viel Spaß und Freude ihre Medenspielsaison be-
streiten können.

In der Sommersaison 2021 gehen wir mit 
5 Jugendmannschaften an den Start:

U18 B männlich
U15 B männlich
U15 C männlich
U15 C weiblich (Kooperation mit RW Remscheid)

U12 B männlich 
(Kooperation mit 
RW Remscheid)

Die jeweiligen Ter-
mine und Gegner 
werden den Betreu-
ern und Spielern 
rechtzeitig bekannt 
gegeben.
 
Wann und wie der 
„Tag der offenen 
Tür“ in diesem Jahr 
stattfinden kann, ist 
wegen Corona noch unsicher. Hier müssen wir 
kurzfristig schauen, welche Regeln zum jewei-
ligen Zeitpunkt gelten. Sobald ein Termin fest-
steht, werden wir Euch natürlich sofort informie-
ren. 

Wichtig: Merkt Euch schon einmal den Termin 
für das Tenniscamp vor. Es findet in der 1. Ferien-
woche vom 05.07.— 08.07. statt. Genauere Infos 
werden rechtzeitig bekanntgeben.

Dann ist für die Sommersaison ein regelmäßiges 
Konditionstraining für alle Kids sowie für Neu-
einsteiger eine Ballschule im Alter von 3-6 Jahren 
geplant. Auch hier bekommt Ihr alle Informatio-
nen rechtzeitig per E-Mail.

Auf der nächsten Jahreshauptversammlung wird 
Niklas Niggemann, sofern er gewählt wird, mein 
Amt als Jugendwart übernehmen. Niklas ist von 
klein an Mitglied in unserem Club und trainiert 
seit über einem Jahr eine Reihe unserer Jugendli-
chen. Ich werde Niklas bei seiner neuen Aufgabe 
weiterhin unterstützen.

Nun wünsche ich Euch allen eine hoffentlich 
schöne und erfolgreiche Sommersaison 2021 auf 
unseren neu renovierten Außenplätzen.

Dennis Bonna
Tel.: 0173-9331153
E-Mail: dennisbonna@yahoo.de

Hallo liebe Kinder, Jugendliche und Eltern,

Bericht Leiter Jugend
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Bericht Platzsanierung

MITTE 2019
Artikel in der Tageszeitung (RGA von Andreas Dach): 

Vereine müssen Anträge bis 15. August stellen
„Gleichermaßen lohnende wie anstrengende Monate mit hoher Verantwortung stehen dem Sport-

bund bevor. Denn 1,5 Millionen Euro sind in Remscheid in den kommenden Jahren zu vergeben. 
Sportvereine mit Eigentum können vom Landesprogramm „Moderne Sportstätte 2022“ profitieren. 

[…] „Gelder für Sanierung und Modernisierung will das Land NRW bis 2022 ausschütten. 
300 Millionen Euro können in Düsseldorf abgerufen werden.“

In Remscheid verantwortlich ist der Sportbund unter Leitung der damaligen Geschäftsführerin 
Daniela Hannemann.

Sofort rufen eine Reihe Mitglieder an, u.a. unser Ehrenvorsitzender Dr. Wolfgang Diederichs. „Hier 
müsst ihr unbedingt etwas machen.“ Unsere Tennisanlage ist in die Jahre gekommen und einiges 

nicht mehr gut in Schuss (insbesondere Bewässerung).

05.07.2019
Fax des Sportbundes an Peter Frowein mit Beschreibung des Programminhalts und des Ablaufs. Das 
Programm passt auf unsere Situation. Wir beschließen, die Platzsanierung durchzuführen (vorbe-

haltlich der Mitgliederzustimmung bei der nächsten Jahreshauptversammlung).
Dietmar Kunkel bittet eine Reihe Handwerker um Angebotsabgabe, u.a. auch FLECK Asphaltbau 

wegen Parkplatzbefestigung und Alfred Tillmanns wegen Baumfällung. Zunächst glauben wir, dass 
auch diese Maßnahmen förderfähig seien, was sich später als falsch herausstellt. Für die eigentliche 

Platzsanierung liegen uns folgende Angebote vor:

Überarbeitung Beregnungsanlage:
Siegfried Haustechnik

Für Sanierung 6 Tennisplätze inkl. Beregnungsanlage:
Dieckmann Tennisplatzbau

Fiedler GmbH
Fröhner GmbH

Saremba Tennisplatzbau

Letzterer stellt sich als besonders teuer heraus (eventuell Abwehrangebot).
Die engere Auswahl fällt auf Fröhner GmbH, die auch in Pohlhausen gearbeitet haben, sowie auf 

Fa. Dieckmann. Wir erwarten Gesamtkosten in Höhe von 100.000 EUR.

17.09.2019
Besprechung von Peter Frowein und Horst Rödig mit Frau Hannemann, Sportbund. Erfreuliches 

Ergebnis: Wir können mit einem Förderzuschuß in Höhe von 71 %, also rund 70.000 EUR rechnen. 
Wir sind sehr zufrieden.

19.09.2019
Erste Arbeiten am Förderantrag erledigt.

Chronologie Platzsanierung
mit Förderung durch den Landessportbund 

„Moderne Sportstätte 2022“

Unterstützen auch Sie die Jugend als Sponsor!

Wir danken

Wir danken
folgenden Sponsoren für die Unterstützung unserer Jugendarbeit:
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23.09.2019
Ergebnisrechnungen über die letzten 3 Jahre für die Finanzierung zusammengestellt.

17.10.2019 
Angebotsvergleiche der Platzbauer.

09.12.2019
Besprechung zwischen Andreas Otto, Volksbank sowie Peter Frowein und Horst Rödig 

wegen Finanzierung des Gesamtvorhabens.

11.12.2019
Förderantrag endgültig gestellt.

27.01.2020
Besprechung mit Frau Hannemann, Sportbund. Da zu viele Sportvereine aus Remscheid Förderan-

träge gestellt haben, kann man die mündliche Zusage von rd. 70.000 Euro nicht einhalten. Vielmehr 
kann die maximale Fördersumme nur 200 Euro pro Mitglied beantragen. Bei unserer Mitgliederzahl 

vom 01.01.2019 ergibt sich 242 x 200 Euro = maximal 48.400 Euro.

31.01.2020
Im Hinblick auf die geänderten Vorgaben des Sportbundes wird unser Förderantrag beim 

Landessportbund (LSB) gesplittet auf 4 Plätze (Antrag 1) und 2 Plätze (Antrag 2), da Antrag 1 
mit den Maximalsummen realisiert werden kann.

16.02.2020
Jahreshauptversammlung 2020. Die Mitgliederversammlung beschließt, die Gesamtsanierung aller 
6 Plätze durchzuführen, da technisch eine Trennung in zunächst 4 und später die weiteren 2 Plätze 

praktisch nicht möglich ist. Erleichtert wird uns diese Entscheidung, da Andreas Otto darauf ver-
weist, dass aufgrund der derzeitigen Finanzierungssituation trotz höherem Kreditvolumen keine 

höheren Finanzierungsraten zu erwarten sind als die bisherigen Belastungen.

30.04.2020
Schreiben von Andrea Milz, Staatssekretärin für Sport und Ehrenamt des Landes NRW: 
Man beabsichtigt, unserem Verein für die Maßnahme an 4 Tennisplätzen 48.400 Euro 

zur Verfügung zu stellen.

13.05.2020
Ortstermin zur Besprechung mit dem Geschäftsführer der Firma Fröhner, Herrn Lachs. 

Vergeblich; H. Lachs erscheint nicht.

15.05.2020
Ortstermin zur Besprechung mit Herrn Dieckmann (angenehm und konkret).

16.05.2020
Zweiter Ortstermin mit H. Lachs von Fa. Fröhner, Dietmar Kunkel und Horst Rödig

26.05.2020
Besprechung von Peter Frowein und Horst Rödig mit Andreas Otto bei der Volksbank 

wegen Finanzierung der Sanierungskosten.

03.06.2020
Endgültiges reduziertes Angebot Fa. Dieckmann über die Gesamtsanierung aller 6 Tennisplätze. 
Vorstandsentscheidung durch Peter Frowein, Dietmar Kunkel und Horst Rödig für den seriöseren 

Anbieter Dieckmann, der auch von der Kreditreform die beste Bonitätsbeurteilung hatte.

05.06./12.06.2020
Darlehensvertrag mit der Volksbank im Bergischen Land über neues Gesamtdarlehen in 
Höhe von 120.000 Euro zur Projektfinanzierung und Ablösung bestehender Altdarlehen

16.06.2020
Zuwendungsbescheid der NRW Bank für das Vorhaben: Sanierung der 4 Tennisplätze mit Hinweis, 

dass 80 % der Fördersumme (= 38.720 Euro) zum 04.08.2020 ausgezahlt werden.

11.09.2020
Schreiben an den Sportbund mit der Bitte, unsere Förderung nochmals zu überprüfen, 

da aus der Presse ersichtlich ist, dass andere Remscheider Vereine teilweise höhere Förderungen 
erhalten als wir (z.B. HTV, der allerdings Behinderten-Tennissport anbieten will).

18.09.2020
Besuch der Jahreshauptversammlung des Sportbundes Remscheid durch Peter Frowein 

und Horst Rödig, um dort im Gespräch zu bleiben.

26.10.2020
Beginn der Sanierungsarbeiten durch Fa. Dieckmann.

16.11.2020
Baubesprechung mit Herrn Dieckmann. Die Beregnungsanlage muss umfangreicher 

erneuert werden als geplant; Austausch der Regner reicht nicht aus. 
Eine Angebotserweiterung ist leider unausweichlich.

20.11.2020
Erste Abschlagszahlung an Fa. Dieckmann für bis dahin geleistete Arbeiten über rund 20.000 Euro.

26.11.2020
Erneuter Ortstermin mit Herrn Dieckmann und seinem Bewässerungsspezialisten Platzer 

wegen zu geringem Wasserdruck für die Beregnung. Ein Ergänzungsangebot 
u.a. für eine Unterwasserpumpe zum Druckaufbau in der Zisterne ist erforderlich.

07.12.2020
Besprechung mit Herrn Ulbrich vom Sportbund unter Beteiligung von Peter Frowein, 

Michael Birker und Horst Rödig, mit Nachdruck auf zusätzliche Förderung verhandelt wegen 
ungeplanter Kosten. Man will uns im Bereich des Möglichen unterstützen, da noch Mittel verfügbar 

sind. Aber andere Vereine sind noch zu berücksichtigen.

10.12.2020
Gestattungs- und Nutzungsvereinbarung für Zisterne und Wasserleitung über das 

Nachbargrundstück von Frau Stoßberg wird durch Peter Frowein getroffen.

Bericht PlatzsanierungBericht Platzsanierung
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50,-€*

Urlaub mal anders – Ihre Vorteile im Überblick:

• Rote Asche, nur 10m vom Clubhaus entfernt, bequem zu Fuß erreichbar
• Sonnenterasse mit tollem Blick ins Grüne und auf`s Rote
• Sportliche Aktivitäten für jedermann
• Kulinarische Köstlichkeiten in der hauseigenen Gastronomie Intermezzo
• Unterhaltsames Event- und Animationsprogramm
• … und vieles mehr

Verschenken Sie doch mal ein Schnupperjahr 
in unserem Tennisclub!

– Weitere Informationen und Buchung über den Vorstand –
* siehe S. 50

p.P. schon ab 

30.12.2020
Teil-Schlusszahlung an Fa. Dieckmann über rund 65.000 Euro 

für geleistete Arbeiten bis Ende 2020.

18.02.2021
E-Mail von Frau Klein vom Sportbund Remscheid: Wir können eventuell eine weitere 

Förderung in Höhe von 7.100 Euro erhalten. Die formelle Antragstellung muss noch geklärt werden. 
Das ist zum Zeitpunkt des Drucks dieser Zeitung noch offen.

AB 22.03.2021
Fa. Dieckmann will die Restarbeiten bis Ende März 2021 inkl. Erneuerung 

der Bewässerung erledigt haben. Hoffentlich klappt es.

AB HOFFENTLICH 1. APRIL 2021
Spielen auf komplett sanierter Tennisanlage!!!

Bericht PlatzsanierungBericht Platzsanierung
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Bericht PlatzsanierungBericht Platzsanierung
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Bericht Damen Bericht Platzsanierung
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Bericht PlatzsanierungBericht Platzsanierung
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Bericht PlatzsanierungBericht Platzsanierung
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WIR WARTEN IHR AUTO.  
SIE WARTEN NICHT LANGE.
Unser Autoservice: Schnell, zuverlässig und immer in der Nähe. 

Möller & Pahl GmbH · Linde 165 · 42899 Remscheid · Tel (02191) 4618989
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Abdichtungssysteme Bobach
Büro Remscheid
  02191 - 2 09 99 20
info@isotec-bobach.de
www.isotec-bobach.de

Christian Geißler 
Bausachverständiger

TÜV-überwacht
10 Jahre Gewährleistung
Festpreisgarantie
Sauberkeitsgarantie

HANDWERK
AUF HÖCHSTEM

NIVEAU

TEAM
ISOTEC

 Nasse Wände? 
 Feuchter Keller? 

Anzeige Druckerei

Anzeige kommt neu
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Hier wäre auch noch Platz für eine 
Anzeige von Ihnen!

Natürlich freut sich der Club auch über Spenden. 
Infos zum Club unter: www.blau-weiss-remscheid.de

Über Ihre Kontaktaufnahme freut sich:
Horst Rödig
• 02191-973888 | horstroedig@t-online.de

Preise Werbung

Bandenwerbung auf den Plätzen (1 Bande)

 1. Jahr: 250,00 € + MwSt. + Herstellungskosten   

 2. Jahr: 300,00 € + MwSt.   

 3. Jahr: 300,00 € + MwSt. 

Aufnahme in die Sponsorenliste auf der Internet-Seite mit Verlinkung auf die Inserenten- 
Homepage 150,00 € + MwSt. einmalig

Inserate Clubzeitung (= 2x pro Jahr)

 1 Seite (Aufnahme in die Sponsorenliste auf der 
 Blau-Weiß-Homepage mit automatischer Verlinkung 
 auf die Inserenten-Homepage) 
   = 390,00 €/pro Jahr + MwSt.
 
 Umschlagsseite vorne oder hinten 20 % Aufschlag 
 Umschlagsinnenseiten vorne und hinten 10% Aufschlag 

 1/2  Seite = 195,00 €/pro Jahr + MwSt.

 1/3 Seite = 130,00 €/pro Jahr + MwSt.

 Logo Anzeige 
 Jugendseite =   65,00 €/pro Jahr + MwSt.

Für 

Clubmitglieder

auf alles:

10 % 

Rabatt
10 %

Für 
Clubmitgliederund Inserentender Clubzeitschrift:

10 % 
Rabatt

10 %

Preise Werbung

Aktuelle Infos finden Sie unter: 
www.blau-weiss-remscheid.de
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Tennisclub Blau-Weiss Remscheid e.V.
... hier hat der Spaß immer Satzball!

Unsere Mannschaften
Darf der Ball wieder rollen?
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Bericht Damen

Nachdem wir im letzten Winter souverän aufgestiegen waren, hatten wir uns für die Rückkehr in 
die Bezirksliga den Klassenerhalt fest vorgenommen. Als wir in der Halle die ersten Bälle gespielt 
haben, uns an den anderen Boden gewöhnt haben und die Einladungen für die Spiele der Winter-
hallenrunde ausgetauscht wurden, kam der nächste Lockdown und die Tennistaschen wanderten 
wieder zurück in die Ecken. Es wurde klar, das könnte knapp werden mit Nachholterminen, dann 
stand schnell fest, es wird gar nichts mehr mit der diesjährigen Wintersaison.

Auch unsere traditionelle Weihnachtsfeier bei Moni mit Raclette, Wichteln und dem ein oder ande-
ren Kaltgetränk konnte nicht wie geplant stattfinden. Aber wir sind ja flexibel und haben einfach 
unsere Treffen ins Internet verlegt. Via Zoom wird zusammen gequatscht, gelacht und inzwischen 
auch regelmäßig gemeinsam Sport gemacht. Schließlich braucht es Kondition, wenn wir in der Som-
mersaison nicht nur bei den Medenspielen antreten werden, sondern auch beim neuen Pokalwett-
bewerb dabei sind. Personell sind wir weiterhin stark aufgestellt mit der richtigen Mischung aus 
Spielstärke, Spaß am Tennis und ne ganzen Menge guter Laune. 

Wir hoffen sehr, dass mit dem Beginn der Sommersaison das Tennisspielen wieder möglich sein wird 
und alle heil durch die Pandemie kommen! 

Bleibt gesund,
eure Damen

#nichtohnemeinteam

Ja, das hatten wir uns alle anders erhofft. 

Bericht Damen
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Bericht DamenBericht Damen
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Mannschaftsbericht Damen 55 (1. VL)

Corona – So haben wir uns fit gehalten
Nachdem jetzt zwei Spielzeiten für uns ohne Wettkampf vorüber sind, 

hoffen wir endlich wieder im Sommer 2021 am Wettspielbetrieb teilnehmen zu dürfen. 
Diese lange Zeit wurde von unserem Team genutzt, um endlich eine entsprechende 

Fitnessbasis für eine erfolgreiche Saison zu schaf-fen.

Hier ein paar Fotos und Kommentare einiger Teammitglieder 
zu ihrem Fitnessprogramm im Lockdown:

Wir freuen uns auf die kommende Saison!
Eure Herren 30

Nachdem wir im Oktober 2020 mit viel Freude und Elan die Hallenrunde am Hasten gestartet hat-
ten, machte uns Corona wieder einen Strich durch die Rechnung. Ab November  wurde die Halle 
leider wieder geschlossen.
Da wir uns wegen des Lockdowns auch nicht mehr treffen konnten, haben wir hauptsächlich telefo-
nisch Kontakt gehalten oder man hat sich zu zweit zum Spazierengehen getroffen.

Gott sei Dank sind die ersten zarten Lockerungen für unseren Sport erfolgt und lassen uns hoffen, 
dass sich weiter alles positiv entwickelt und wir im Sommer wieder mit großer Freude Tennis spielen 
können.

Bis bald, und bleibt alle gesund! 

Eure Damen 55
Silvia Güller

Liebe Clubmitglieder!

Bericht Herren 30

AXEL: 
„Fit während Corona – gar nicht so einfach. 

Daher Gewichte statt Tennis, 
auch wenn es nicht so viel Spaß macht. Vor lauter 

Verzweiflung habe ich mir jetzt sogar einen 
Crosstrainer gekauft! Und man glaubt es kaum, 

er ist noch nicht verstaubt…“
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Bericht Herren 30 Bericht Herren 30

BERND:
„Freiluftaktivitäten standen bei mir 

besonders auf dem Programm. 
Mal sehen, wie der Tennisschläger nach 
so langer Zeit noch in der Hand liegen 

wird.“

CHRISTIAN:
„2020 stand nicht nur  

die Tenniswelt auf dem Kopf.
Ich wünsche mir für 2021 für uns alle, 

dass wir uns wieder mit Tennis ablenken 
können und nicht die Sicht auf die 

schönen Dinge verlieren.“
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Bericht Herren 30 Bericht Herren 30 

LARS:
„Auf der Suche nach der inneren 
Ruhe… Tennis-Matches werden 

ja bekanntlich im Kopf entschieden, 
und Fitness wird eh überbewertet … 

;-)“

LAURENT:
„Bei mir hilft der eigene 

Tennisnachwuchs kräftig mit. 
Dabei hat der Spaß natürlich immer 

seinen Platz… Copyright verpflichtet!“
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Bericht Herren 30 Bericht Herren 30

NICO:
„Pumpen im Keller für eine starke Vorhand. 
Hoffentlich bin ich dadurch zur Saison nicht 

so steif, dass gar nichts mehr geht?! Natürlich 
wurde zusätzlich auf dem Spinning Rad auch 

was für die Kondition getan.“

MAX:
„Steine flitschen lassen am Rhein. 

Sehr gut für die Muskulatur im Unterarm. :-) 
Bereit für die neue Saison. ;-)“
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Bericht Herren 40

Bericht Herren 40

Wie Ihr alle auch, sind wir Herren 40 seit Anfang November im Lockdown, ohne Tennis und soziale 
Kontakte. Umso freudiger fiel die spontane Saisoneröffnung am 25.02. auf der Tennisanlage Westen 
aus.

Unser Captain samt Trainer und den Jaaan Brothers konnten bei frühlingshaften Temperaturen die 
ersten Bälle schlagen, natürlich Corona-konform nur im Einzel. Hoffentlich findet zumindest in die-
sem Jahr unser Trainingslager statt – diesmal, ebenfalls Corona-bedingt, in Meck Pom.

Bleibt alle gesund und wir sehen uns auf der Anlage pünktlich zum Grand Opening. 

Bericht Herren 40
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Bericht Herren 40 Bericht Herren 40
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Hallo Clubmitglieder!

Bericht Herren 60

Auch unserer Herren 60-Mannschaft hat die 
Corona-Pandemie die Freude an unserem gelieb-
ten Tennissport genommen. Bis Ende November 
konnten wir an den gewohnten Tagen in der 
Tennishalle Hasten gemeinsam trainieren und 
danach unseren Teamgeist stärken bei einem le-
ckeren Bierchen.

Doch mit Beginn des zweiten Lockdown fiel das 
alles weg – kein Tennistraining, keine Mann-
schaftstreffen, keine Weihnachtsfeier im Inter-
mezzo und kein Neujahrskegeln am Hasten. 
Dafür nur noch Chatten per WhatsApp oder in 
Videokonferenzen, dies ersetzt aber bei weitem 
keine direkten sozialen Kontakte. Insgesamt 
müssen wir trotzdem dankbar sein: Uns geht es 
allgemein gut und keiner ist vom Virus erwischt 
worden.

So freuen wir uns riesig auf die neue Tennissai-
son, auf die frisch sanierten Plätze, auf das Wie-
dersehen mit unseren Tennisfreundinnen und 
-freunden und besonders auf die neue Meden-

saison. Wir treten wieder in der 2. Verbandsliga 
an, diesmal mit dem Schwerpunkt Essen/Düssel-
dorf – so gegen den TC Raffelberg, ETB SW Essen 
2, Korschenbroicher TC, Vorster Wald Kaarst, TC 
Lobberich und den TC 82 Erkrath.

Wir treten im Wesentlichen mit dem gleichen 
Team an – mit Ralf Kalbitz, Ralph Buss, Dieter 
Stachel, Wolfhart Tümmler, Günter Sieper, Diet-
mar Kunkel, Peter Trimborn, Horst Rödig und 
mir. Neu hinzugekommen ist unser Joungster – 
Frohnatur obwohl HSV-Fan – Thomas Pahl. Wir 
heißen ihn herzlich willkommen. Verabschie-
den mussten wir uns von Ulrich Gath und Erich 
Stamm – Sie haben dem Tennissport Adieu ge-
sagt und werden unsere Edelfans bleiben.

Also gehen wir`s an mit Zuversicht und Lebens-
freude. Bleibt gesund bis zum Wiedersehen.

Aufschlag As
Michael Birker

So war‘s noch nie!

Bericht Herren 65

Im Oktober ging‘s in die Halle, im November 
war‘s auch schon wieder vorbei. Corona hatte 
mal wieder, wie schon in der Sommerspielzeit, 
die Regie über unser Leben übernommen. Ten-
nisspielen vorläufig nicht möglich. Mit kraftrau-
benden Spaziergängen, immer unter Einhalt der 
Abstandsregeln, haben wir versucht, uns fit zu 
halten.

Im Februar dann ein kleiner Lichtblick, die Aus-
tralien-Open begannen. Wir durften noch nicht 
spielen, konnten aber den Profis zusehen und 
feststellen, die machen auch Fehler, manche so-
gar Doppelfehler.

Bei der Meldung für die Bezirksliga sind wir, wie 
jedes Jahr, wieder in die stärkste Gruppe einge-
teilt worden.

In unserer Mannschaft spielen: 
K.H. Stuhldreher, N. Kohl, K.H. Hilbert, K.H. 
Abstoß, R. Bickenbach, J. Schnell, Dr. F. Scheida, 
P. Wieber.

Noch hält der Lockdown an, wie lange noch, 
kann niemand sagen. Wahrscheinlich werden 
wir ohne viel Training in die Sommersaison star-
ten.

Auf ein aktuelles Mannschaftsfoto in dieser 
Ausgabe unserer Clubzeitung wollen wir aus äs-
thetischen Gründen verzichten; der sehr tailliert 
sitzende Trainingsanzug könnte für den ein oder 
anderen kompromittierend sein.
Ein neues Foto unserer Mannschaft wird in der 
nächsten Ausgabe zu sehen sein, dann wie-
der wie gewohnt, braungebrannt, schlank und 
durchtrainiert.

Die groß angekündigte Impfung für alle ist 
durch Bürokratie und Kompetenzgerangel vor 
ihrem Start schon ins Stocken geraten. Also auch 
da braucht‘s noch etwas Geduld.
Deshalb, an alle Clubmitglieder, achtet auf Ab-
stand, Hygiene und Maske tragen, damit wir uns 
gesund wiedersehen, im Intermezzo und auf un-
seren frisch aufbereiteten Plätzen

Bis dahin… 

Kommt gut durch den Lockdown, 
seid positiv, bleibt negativ!

Norbert Kohl für die Herren 65
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Jahresbeiträge 2020

 

Beitragsart Normalbeitrag   Schnupperbeitrag
    (1 Jahr)   (1 Jahr gültig)

Aktives erw. Mitglied    290,00   100,00
   
Studenten bis 30 J.,Azubi, Arbeitslose
(bei Vorlage einer Bescheinigung)   125,00   90,00

Rentner über 65 Jahre und 
mind. 25 Jahre im Club   185,00

Jugendliche 15 bis 18   125,00   90,00

Jugendliche 11 bis 14   100,00   70,00

Jugendliche bis 10   75,00   50,00

Passives Mitglied   55,00

Nichtteilnahme an der Aufräumaktion
Alle erwachsenen aktiven Mitglieder einschließlich Studenten, Azubi, Arbeitslose sowie 
Jugendliche 15-18 Jahre alt müssen 5 Pflichtstunden ableisten. Für nicht geleistete Stunden 
werden für Erw. = 10 Euro/Std. und für Jgl. = 3 Euro/Std. in Rechnung gestellt. 

Familienrabatt
• erstes Familienmitglied zahlt voll
• Rabatt für 1 zus. akt. Familienmitglied   = 10 %  Der Familienrabatt
• Rabatt für 2 zus. akt. Familienmitglied    = 20 %  gilt nicht für
• Rabatt für 3 zus. akt. Familienmitglied    = 30 %  Schnupperbeiträge.
• ab dem 4. zus. akt. Familienmitglied   = beitragsfrei

Beiträge



10.000 €  für Projekte, die  begeistern

da ist meine Volksbank  
im Bergischen Land.

Gemeinsam ans Ziel kommen. 
Menschen bei der Verwirklichung ihrer 
Ideen zu unterstützen, das ist unser Auf-
trag. Deshalb fördern wir besonders den 
Sport und die Vereine in ihrem wertvollen 
Ehrenamt für das Bergische. Passt auch 
gut zu unserem genos senschaftlichen 
Prinzip: Was einer alleine nicht schafft, 
das erreichen viele gemeinsam!  
Besuchen Sie unsere Spendenplatt-
form und erfahren Sie mehr: 
 
www.bergische-schaffen-mehr.de

Wo

mehr
 viele

Schaffen,

www.bergische-volksbank.de


